

## Jahresbericht 2019/2020 der Volleyballabteilung

Mit einem sehr guten 2. Platz habe wir in 2019 die Saison in der 2. Volleyball Hobbyliga beendet. Dies bedeutete gleichzeitig den Aufstieg in die 1. Volleyball Hobbyliga, den wir mit leicht gemischten Gefühlen aufgrund der zu erwartenden schweren Spiele angegangen sind. Die ersten drei Spiele gingen dann auch ersteinmal verloren, obwohl wir sehr geschlossen und gut zusammen gespielt haben. Am 4. Spieltag gelang uns dann endlich der 1. Sieg gegen den Mitaufsteiger Marksteinach. Danach war plötzlich der Wurm drin, was sich in zwei sehr schlechten Mannschaftsleistungen gegen die DJK und gegen Obereuerheim inkl. Stimmungstief in der Mannschaft bemerkbar machte. Noch dazu verletzte sich einer unserer Mittelangreifer. Nun haben wir eine kleine Spielpause, die wir zum Köpfe freimachen dringend benötigen und danach geht es zum Endspurt in die 3 noch ausstehenden Spiele.

Mittlerweile hat sich in der Volleyballabteilung ein kleiner 5-köpfiger Kern herausgebildet, der mehr und mehr die organisatorischen Dinge abfängt und einige neue Impulse hereinbringt. So haben wir die vergangene Saison genutzt, um innerhalb einer Versammlung die Stimmungslage und potentielle Veränderungen abzufragen. Heraus kam, dass wir eine neue Trainingshalle mit 2 Spielfeldern als anstrebenwert sahen. Dies hat überraschenderweise auch gleich im 1. Anlauf zum Saisonstart in 2019 geklappt, so dass unser Training nun immer Donnerstags in der 2-Felder-Turnhalle der Friedensschule stattfindet. Desweiteren hatten wir auch erste Überlegungen zur Wiederbelebung des Beachvolleyballfeldes am Jahnsplatz. Doch hier mussten wir innerhalb einiger Planungsrunden feststellen, dass dies momentan noch eine Nummer zu groß für uns ist. So ging der bereits ausgearbeitete Plan aufgrund zu geringer potentieller Helferzahl ersteinmal in die Schublade. Als dritten Punkt gab es die Überlegung in Kombination mit der 125 Jahr Feier ein größeres Volleyball-Turnier zu veranstalten. Hier blieben wir aufgrund realistischerer Umsetzungsmöglichkeit bis heute dran. Der Plan ist mittlerweile komplett und die Organisation ist im vollen Gange. Termin ist der 9.5. in der Friedensschule mit 8-10 Mannschaften. Hier gilt mein großer Dank an Nadine, Britta, Anja und Peter, die das richtig gut machen mit Organisation der Preise, Verpflegung, Einladungen, Absprache Hausmeister usw...

Der Spielbetrieb an sich wurde, wie in den vergangenen Jahren von Anja diesmal auch mit Unterstützung von Britta sehr gut organisiert. Danke an beide, an dieser Stelle von der gesamten Volleyballmannschaft. Großer Dank, gilt auch an Britta, die durch ihre Trainertätigkeit zur Mannschaftsvergößerung einen großen Anteil beigetragen hat. Nicht unerwähnt darf die Zusammenstellung von Anja der Abteilungs-Chronik zur 125 Jahr Feier bleiben. Unermüdlich hat sie diese mit nächtlicher Recherche in den gesammelten Vereinszeitschriften zusammengestellt – echt Spitze und ein ganz großes Lob an dieser Stelle!!!

Die Trainingsbeteiligung war diese Saison bisher gut und ist momentan noch am Ansteigen. 3 Abgänge werden voraussichtlich wieder durch 3 Zugänge kompensiert, wobei wir diesmal auch junge Spieler mit aufgenommen haben. Meist sind wir um die 12-15 Spieler zum Training und um die 8 SpielerInnen an den Spieltagen. Ich hoffe, dass wir uns als Mannschaft nach den 2 harten Niederlagen schnell wieder fangen und zu unserem Teamgeist zurückfinden.

Danke wie immer zum Schluss auch an die Vorstanderschaft für die gegebene Unterstützung, den tollen T-Shirts und den Anstrengungen zur 125 Jahr Feier!

Mit den besten Wünschen, dass diese ein voller Erfolg für den gesamten Verein wird!

Tobias Wermund  
Abteilungsleiter Volleyball